



SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Selesaikan Segera Temuan Audit BPK RI

Paling lambat 20 Juli

KOTA MANNA, BE - Sekretaris Daerah (Sekda) Bengkulu Selatan (BS), Yudi Satria SE MM mengingatkan para kepala organisasi perangkat daerah (OPD) di lingkungan Pemda BS, yang ada temuan badan pemeriksa keuangan (BPK) Republik Indonesia (RI), agar segera menuntaskan temuan tersebut.

"Batas akhir penyelesaian temuan BPK 20 Juli artinya saat ini masih ada waktu 2 minggu lagi," katanya.



Yudi Satria

Yudi menjelaskan, dalam temuan BPK yang disampaikan ke Bupati BS beberapa waktu lalu, ada temuan tun-

tutan ganti rugi (TGR), ada juga temuan asset. Bahkan dikatakannya, masalah TGR sudah ada sebagian yang menicil pengembalian ke kas daerah. Namun masih ada juga yang belum. Begitu juga dengan asset, sebagian sudah ada yang ditelusuri dan sebagian belum jelas. "Kepada OPD saya harap terus menuntaskannya, jangan sampai hingga 20 Juli nanti masih belum selesai," ujarnya.

Sebab, sambung Yudi, jika temuan BPK tersebut tidak diselesaikan paling lambat 20

Juli mendatang, artinya batas waktu 60 hari sejak laporan hasil pemeriksaan (LHP) BPK diserahkan ke Bupati BS sudah habis. Sehingga jika tidak, dirinya mengaku Pemda BS akan melimpahkannya ke aparat penegak hukum (APH). "Kalau 20 Juli belum tuntas, saya pastikan masalah temuan BPK ini langsung kami limpahkan ke APH," bebernya.

Oleh karena itu, Yudi mengimbau para kepala OPD di lingkungan Pemda BS agar segera menuntaskan temuan BPK tersebut. Sehingga pada

saat 20 Juli nanti, semua kepala OPD dimintai penjelasannya terkait penelusuran temuan BPK tersebut. Sehingga semua temuan tersebut tuntas ditindaklanjuti. Dengan begitu, pada tahun depan tidak ada lagi temuan BPK baik mengenai asset maupun mengenai TGR, agar pada tahun depan BS bisa meraih predikat wajar tanpa pengecualian (WTP). "Manfaatkan waktu 2 minggu ini menuntaskan temuan BPK, agar tahun depan kita meraih WTP," demikian Yudi. (369)